

„Wir benötigen zurzeit jede Arbeitsbühne in der Vermietung“

In der Vergangenheit haben viele Arbeitsbühnenvermieter ihre Gebrauchtmaschinen selbst vermarktet. Insbesondere größere Vermieter haben diesen Teil im Laufe der Zeit dann ausgliedert und Tochterunternehmen gegründet, um so auch besser an Mitbewerber verkaufen zu können. Leopold Mayrhofer, Vorstandsvorsitzender der System Lift AG, gab eine kurze Stellungnahme zum Thema Gebrauchtmarkt.



Leopold Mayrhofer, Vorstandsvorsitzender der System Lift AG.

Bei System Lift kommt es aufgrund der langen Lieferzeiten der neuen Arbeitsbühnen auch bei Gebrauchtmaschinen zu Engpässen. Wir benötigen zurzeit jede Arbeitsbühne in der Vermietung, auch wenn diese bereits etwas älter ist.

Das Angebot an Gebrauchtmaschinen wird in den nächsten Jahren wieder steigen, da derzeit in Neumaschinen kräftig investiert wird. Die System Lift AG wird die Investitionssumme von 25 Millionen Euro im Jahr 2007 übertreffen. Ähnlich dürften unsere Wettbewerber investieren, sodass sich der Vermietmarkt und der Gebrauchtmaschinenmarkt, die momentan ein Verkäufermarkt (hohe Preise) sind, sich in der nächsten Zeit zu einem Käufermarkt (niedrige Preise) entwickeln.“ *BM*

„Der Gebrauchtmaschinenmarkt hat sich in den letzten drei Jahren sehr gut entwickelt. Auch die Nachfrage nach gebrauchten Arbeitsbühnen innerhalb Deutschlands hat dabei an Fahrt aufgenommen. Ein Fünftel der Nachfragen kommen aber bereits aus Osteuropa, wie beispielsweise aus Polen, Russland, Ukraine, Estland oder Kroatien.“



Bei System Lift werden derzeit alle Arbeitsbühnen, auch wenn sie älter sind, aufgrund der gute Auftragslage benötigt.

Profis entscheiden sich für professionelle Maschinen

Aichi Sales Office BV
 Koopmansweg 3
 4906 CP Oosterhout (nb)
 Holland
 Tel +31 (0) 162-431543
 Fax +31 (0) 162-451189
 E-mail: info@aichiplatforms.nl
www.aichiplatforms.nl